

Wir sind die Werler Wölfe



Liebe Softballfreunde,

Seit 2004 auf dem Feld – und kein bisschen müde!

Was 2004 mit einer Handvoll baseballbegeisterter Amerikaner begann, hat sich in über 20 Jahren zu einer festen Größe im Hobbysport entwickelt: Die Werler Wölfe sind nach wie vor aktiv, ehrgeizig – und hungrig auf mehr!

Ein kurzer Blick zurück:

Gegründet am 6. Dezember 2004, stiegen wir bereits 2005 in der damaligen Ostwestfalenliga (OWL) ein. Nur ein Jahr später gehörten wir zu den Mitbegründern der RuhrFunLiga (RFL), unserer heutigen sportlichen Heimat im Mixed-Softball. 2007 errichteten wir in kompletter Eigenleistung den ersten Teil unserer Spielstätte – den „Wolfspark“. 2012 folgte der zweite Bauabschnitt mit einem kombinierten Baseball- und zweiten Softballplatz. Besonders stolz sind wir auf unsere ligataugliche Flutlichtanlage, die Night-Games auf einem unserer Plätze ermöglicht.

Das Rudel heute:

Aktuell zählt unser Team rund 20 aktive Spielerinnen und Spieler, die mit Leidenschaft, Ehrgeiz und Teamgeist an den Start gehen. Wir verstehen uns als ambitioniertes Hobbyteam, das auf mehreren Positionen stark besetzt ist. Unser Motto lautet ganz klar: Jagen. Beißen. – Wölfe!

Unser aktueller Kader:

Chris Moe	(Coach, Catcher, Infield)
Dennis Zimolong	(Coach, Pitcher, Outfield)
Daniel Delisle	(SS, 1st)
René Struwe	(SS, Catcher, 1st)
Heiko Christoph	(3rd)
Erik Schaikowski	(OF)
Olli Delisle	(OF)
Christian Gawronski	(OF)
Chrissy Bock	(Pitcher, Infield)
Marius Eisenhuth	(OF)
Alex Rohde	(Infield)
Volker Rüter	(OF)
Jan Preker	(OF)
Andre Ohrmann	(OF)
Calvin Wieczorek	(OF)

**Worauf wir stolz sind:**

Neben der langen Vereinsgeschichte zählen auch sportliche Meilensteine zu unseren Erfolgen:

RFL-Meister in den Jahren 2018 und 2024

Teilnahme an der Champions League 2019 und 2025

Mannschaft des Jahres 2012 der Stadt Werl

Was wir in Berlin erwarten:

Spannende Spiele, faire Begegnungen, sportliche Herausforderungen auf **drei softballtauglichen Feldern**, und nicht zuletzt ein **freundliches Miteinander**. Wir freuen uns auf gute Gespräche, sportliche Höchstleistungen – und darauf, den Wolfsgeist nach Berlin zu bringen!

Bleibt bissig – Eure **Werler Wölfe**

